



L'architecture moderne au Canada exprime moins certains concepts définis qui se seraient finalement imposés, comme ce fut longtemps le cas en France avec le mouvement architectural issu de Le Corbusier, que les conditions sociales et économiques qui commandent l'évolution du pays.

Le phénomène d'urbanisation saute ici aux yeux. Non moins évidente est l'évolution, très rapide, de la technologie et donc des moyens et des procédés de construction mis à la disposition des architectes. L'architecture canadienne reflète sans excentricité le monde technologique qui s'élabore sur le continent nord-américain, tout en essayant de parvenir à l'intégration des bâtiments dans un paysage dont la marque est la vastitude.

architecture contemporaine

Montréal :
la Place des Arts.



Ottawa :
l'hôtel Skyline.

Guelph (Ontario) :
la bibliothèque
de l'université.



Victoria :
Place du Centenaire.



Vancouver :
le siège de
la commission
hydro-électrique de la
Colombie-Britannique.

Calgary :
Place Palliser.